

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

286

II. Ausgabe.

Wien, am 5. Oktober 1933.

Die Eröffnung des Bürgertheaters.

In mehreren Blättern ist die Nachricht enthalten, dass das Bürgertheater am 10. Oktober 1933 eröffnet wird. Demgegenüber ist festzustellen, dass die Konzession für dieses Theater vom Magistrat noch nicht erteilt werden kann, weil notwendige betriebstechnische Vorschriften noch nicht erfüllt sind und der Magistrat noch ein Gutachten der Theaterkommission einholen muss.